

Remise des clés du Département fédéral de l'économie

Berne, le 2 novembre 2010

Communiqué

Remise des clés du Département fédéral de l'économie

Le PLR souhaite un départ plein de succès à son conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann

Johann Schneider-Ammann a officiellement repris la gestion du Département fédéral de l'économie. Le PLR. Les Libéraux-Radicaux félicite son nouveau conseiller fédéral et lui souhaite tout le meilleur pour relever les défis des années à venir. Conseiller national de longue date, entrepreneur à succès et représentant de diverses associations économiques, Johann Schneider-Ammann remplit les conditions idéales à une gestion réussie de la politique économique suisse.

Fulvio Pelli, président du PLR et conseiller national, déclare : « *Nous sommes heureux que notre conseiller fédéral débute son mandat. Je suis convaincu que Johann Schneider-Ammann, grâce à son expérience et à sa force créatrice incarnera un excellent ministre de l'économie. Nous lui souhaitons tout le meilleur dans sa nouvelle fonction !* »

Contacts:

† Fulvio Pelli, président du PLR et conseiller national, 079 230 02 03

† Gabi Huber, présidente du Groupe et conseillère nationale, 076 331 86 88

† Noé Blancpain, chef communication, 078 748 61 63

† Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41